

# Ausrichtung der EVP Aargau

## Das Wichtigste auf einen Blick



Im Januar 2012 wurde die Regionalpartei EVP Wettingen-Limmattal gegründet. Die Gemeinden Bergdietikon, Spreitenbach, Killwangen, Neuenhof, Würenlos und Wettingen gehören ihr an. Wir freuen uns, wenn Sie uns unterstützen.



Damit unsere Familien nicht alt aussehen.

Damit unser Verkehr noch die Kurve kriegt.

Damit unsere Umwelt nicht ins Gras beisst.

Damit unsere Wirtschaft nicht nur Rappen spaltet.

Damit unserer Gesundheit nicht die Luft ausgeht.

Damit unsere Bildung nicht sitzen bleibt.



**Monique Holland**



**Lilian Studer** *bisher*



**Mirco Blattner**

1980, Würenlos

1977, Wettingen

1981, Wettingen



**Helen Suter-Schmid**

1966, Wettingen



**Lukas Rechsteiner**

1977, Wettingen



**Heidi Fausch**

1943, Killwangen